
FDP Taunusstein Kommunalpolitik

LIBERALE KAMPFANSAGE IN SCHLANGENBAD: WOLFGANG KUBICKI BEGEISTERT RUND 130 GÄSTE

23.10.2025





Schlangenbad, 16.10.2025. Volles Haus, starke Worte und ein spürbarer liberaler Aufbruch: Über 130 Gäste füllten am Mittwochabend die Historische Caföhalle in Schlangenbad bis auf den letzten Platz. Unter dem Titel „Eine liberale Kampfansage“ hatten die Freien Demokraten Schlangenbad gemeinsam mit der FDP Rheingau-Taunus den stellvertretenden Bundestagsvorsitzenden Wolfgang Kubicki zu Gast – und er hielt, was der Titel versprach.

Eröffnet wurde der Abend von Alexander Steffen, dem FDP-Kreisvorsitzenden aus Mettmann (NRW) und Social-Media-Bekanntheit, der mit seiner klaren Botschaft den Ton vorgab: „Ein liberales Comeback 2029 ist möglich – wenn wir jetzt die Ärmel hochkrepeln und Freiheit wieder zur Leitidee unserer Gesellschaft machen.“ Steffen warnte zugleich vor Bedrohungen der offenen Gesellschaft durch Extremismus von links, rechts und aus islamistischen Strömungen: „Freiheit ist keine Selbstverständlichkeit, sie muss jeden Tag neu verteidigt werden.“

Anschließend ergriff Wolfgang Kubicki das Wort – und beeindruckte mit 45 Minuten scharfsinniger Analysen und pointierter Kritik an der politischen Lage in Deutschland. Mit seiner gewohnt klaren Sprache analysierte er die Ursachen für den Vertrauensverlust in die Politik, sprach über wirtschaftliche Vernunft, bürgerliche Freiheit und die Zukunft des Liberalismus in Deutschland. Nach seinem Vortrag diskutierte Kubicki noch ausgiebig mit den Gästen und verlor Exemplare seines aktuellen Buches.

„Es war eine Rede mit Tiefgang, Witz und Klartext – ganz Kubicki eben“, sagte Martina Hardt, Ortsvorsitzende der FDP Schlangenbad. „Dass unsere kleine Gemeinde Schauplatz einer solchen Veranstaltung war, zeigt: Die liberale Familie lebt und ist bereit, für ihre Überzeugungen einzustehen.“

Marius Schäfer, Kreisvorsitzender der FDP Rheingau-Taunus, betonte: „Diese Veranstaltung war der perfekte Auftakt, um unsere Mitglieder und Freunde auf die Kommunalwahl 2026 einzustimmen. Wir wollen den Liberalismus in den Städten und Gemeinden sichtbar machen – selbstbewusst, optimistisch und mit klarer Kante.“

Mit langem Applaus endete ein Abend, der deutlich machte: Die Freien Demokraten im Rheingau-Taunus-Kreis sind bereit, Verantwortung zu übernehmen – und arbeiten Schritt für Schritt am liberalen Comeback.[Alle Meldungen ? Tei](#)